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Отчёт по ПРОЕКТУ «Контакт с Цивилизацией из созвездия Альфа Центавра» (ч9. Мы
прощаемся с Братьями).

  

  

В самой первой части отчёта мы писали о важности того, чтобы не было отсебятины.
Неожиданное подтверждение того, что Братья действительно прибыли из созвездия
Центавра было получено в мае!

  

«Российские ученые обнаружили на поверхности Международной космической станции
гольмий – вещество, наиболее часто встречающееся в исследованной части нашей
вселенной на звезде Пшибыльского из созвездия Центавра, сообщается в докладе
головного научного института Роскосмоса ЦНИИмаш.

  

http://earth-chronicles.ru/news/2018-05-17-115554

  

А в начале июня 2018 года мы в обычном режиме просили Братьев работать в
направлении «ПРЕОБРАЖЕНИЯ сознания людей планеты. Любыми способами, которые
есть у них. Дабы ПРОСНУЛОСЬ как можно больше людей»

  

Нина. После настройки попала в матовый белый свет, там сполохи бирюзового. Красиво.
Потом вдруг стала трогать языком туман, и сразу пришёл ответ.

  

«Ноша не по плечу. В следующем году мы сможем выполнить вашу просьбу про всю
планету. А пока дискретно, локально». У меня заложило правое ухо, тяжесть на плечах,
как будто что-то взвалили.
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Сергей. В первый раз такое. Обычно я поднимался к НИМ, а сегодня ОНИ спустились ко
мне, и я чувствовал, как ИХ плечи касались меня. В середине головы чувствовал боль.
Очень долго рядышком были.

  

Мы тогда не понимали, что Братья прощаются с нами! Что у них тоже бывают
проблемы и «ноша не по плечу». Последнее время ОНИ настойчиво повторяли
«смотрите на вопросы шире. Не завидуйте предыдущим цивилизациям».
Возможно, это было их напутствие нам на прощанье...  

      

  

Дарина. Очень светлый и ласковый молочно-голубой свет. В ответ на просьбу: «Опять
напоминаем вам о свободе Воли… Разговаривайте с людьми… Слово – великое Дело…
Рассказывайте
… Туман приближается
… Ты видела… «Сегодня я вдруг проснулась, потому что было очень светло. Подумала,
что времени уже много, но было 4.11. Небо было покрыто тучами, а через 2 дома от нас
стеной стоял очень густой туман… За ним ничего не было видно: ни неба, ни домов, ни
деревьев – НИЧЕГО… Я смотрела и думала, что 
лучше бы Белый Туман людям проспать
…
Некоторые останутся за туманом..."

  

Наташа. Сижу в церкви католической. У дочки идет репетиция скрипичного концерта.
Мелодия звучит очень нежно, храм построен внутри в византийском стиле, с арочными
сводами. Здесь преображение и расширение сознания происходит очень легко, в
какой-то момент все пространство наполняется серебром, вижу огромную
светлую фигуру до потолка...
Сознание, как эта фигура, проявляется мгновенно, достаточно намерения... Все сидят в
блаженстве, благости, помыслы чисты и высоки!

  

Валя. Ответ наших Братьев таков: мы посылаем вам столько света сколько необходимо
планете и людям. Есть те, кто просыпаться не хочет. Это дело каждого. Чтобы
проснулся человек, нужен эмоциональный толчок. Но в нужное время проснется нужное
количество. И тогда вам будет легче.
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Братья объясняли, что не надо переживать о том, что на наши слова о пробуждении так
реагируют. Вселенная и Творец предлагают очень много инструментов для того,
чтобы расширить сознание людей , мы бы сказали –
добровольно-принудительных... К примеру, в нашей статье 2014г (
http://www.so-tvorenie-spb.ru/articles_sub101.html
) описан один из инструментов расширения сознания – кристаллическая решётка
Земли».

  

  

В самый последний раз Братья вышли на контакт 11 июня 2018 года. 

  

Нина. Как будто мне кто-то положил тяжёлую руку на шею, а потом в сон потянуло. (При
шли гости и прервали сеанс).

  

Сергей. Братья опять сидели рядом, плечом к плечу. Почувствовал, что в шее сосуды
будто прочищали. Чувствительно.

  

Галя. О преображении сознания ответ: «Да мы над этим всё время работаем.
Наблюдаем значительное улучшение в тонком теле планеты. Искажения выпрямляются.
Всё идёт по плану Творца. Есть успехи, особенно радует молодёжь, очень много
светлых голов. 

  

Смотрите, какая красота ваше небо. И показали необъятный купол чистейшей
голубизны. Показали, как горные хребты сверкают под солнцем, внизу зелёная равнина.
Это ваша прекрасная планета». В теле тишина.
Оля. Чуть ли не мгновенно через меня сверху вниз прошел мощный энергетический

поток - как стержень. Придавило. Сегодня взаимодействие шло волнами: напряжение -
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ослабление, снова напряжение. Было огромное расширение меня, без границ. И много
света.

  

Наташа. Фон светло-зеленый, ментоловый с белым. Ощущений никаких, лезут
посторонние мысли, никак не освободить голову от них... Состояние благостное,
кажется, что все идет хорошо, как надо...

  

Дарина. Горят ступни и ладони, а кончик языка прохладный. Онемели уши и нижняя
челюсть. Яркий молочный свет. Цветной, но скорее не цвет, а намёк на него: то-ли очень
бледный голубой, то-ли зелёный… После просьбы: «Всё хорошо… Всё идёт как надо…
Вы молодцы!.. Вы помогаете… Спокойствие… Спокойствие…»

  

  

Нина. Сон на 14 июня. Мы все в поезде. Бесконечный проход купейного вагона. Никого.
И вдруг из стенки одного вагона проступила жидкость, похожая на миро. Мне дают
указание обратить внимание на девушку, что едет в этом купе. Как будто я должна буду
её дальше вести по жизни. Я – ангел?! Больше ничего не вспомнила из этого
длиннейшего сна-переезда. 

  

  

Братья прощались с нами… Смотрели напоследок на нашу планету, которая, возможно,
так же хороша, как и их родина!

  

  

От учёных: (NASA обсуждает жизнь на Альфа Центавра).
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  «Том Айрис из Колорадского Университета в Боулдере говорит: «Поскольку системаАльфа Центавра расположена всего в четырех световых годах от нас, она являетсяодним из самых лучших кандидатов для поиска признаков жизни. Вопрос состоит лишь втом, найдем ли мы в этой системе планеты с жизненным потенциалом». В то время как две звезды в системе Альфа Центавра, А и B, обе подобны нашемуСолнцу, А Проксима Центавра – красный карлик, который тоже входит в состав системыАльфа Центавра испускает намного более интенсивную рентгеновскую радиацию. И это– плохая новость для планет той системы. Экзопланета Проксима b, размер которойсопоставим с нашей Землей, уж точно не смогла бы поддерживать жизнь в такихэкстремальных условиях. Однако наблюдения, сделанные Чандрой в 2005 году, показывают, что условия вокругдвух других звезд могут быть даже более мягкими, чем у планет вокруг нашего Солнца.С этой стороны, у ученых появилась надежда на то, что жизнь в звездной системеАльфа Центавра может быть не только возможной, но и приятной!»     http://earth-chronicles.ru/news/2018-06-20-116829    Через неделю контакт с Братьями был странный.   Теперь то мы понимаем, что нас «ПЕРЕДАЛИ Другим». Передали и больше на контактне вышли.    Отчёты 16.06.18 (передача произошла, нас заземлили)   Нина. Ноги сами заземлились и пошла испарина по всему телу, как в добрые старыевремена. Жара такого давно не чувствовала.   Оля. Сразу жаром наполнились клеточки. На вдохе вытянулся вверх позвоночник. Апотом боль появилась в точке под левой лопаткой и левом плече. На вопросы - тишина.Тишина установилась и внутренняя.  Люда. Сразу заземлились ноги. В теле почти никаких ощущений. К концу сеанса сталоклонить в сон.  Наташа. Сначала почувствовала энергии горячие во всем теле. Ток снизу вверх. Потомпоказался какой-то небольшой, кажется, предмет... Он движется по дуге вверх, а за нимтянутся белые нити или белые лучи. Когда он поднялся достаточно высоко (он похож надрон), стало видно, что это белая огромная сеть, покрывающая весь небосклон иуходящая за горизонт, она поднимается и становится похожей на решетку, исчезающую,растворяющуюся, как купол, по мере набора высоты...  А трансформация в теле идет... Пока трудно увидеть снаружи, но кажется кожа,волосы, ногти становятся другими..., а внутри и того паче.     Если говорить коротко, то нас, похоже, приземлили. Куда?!  Ведь Земля прежняя, лишь изменилось ядро, изменился климат, изменилась нашаДНК… Решётка сознания стала другой. А человечество, по-прежнему, в своём «мясном»физическом теле...   На следующем контакте вновь просим ПОНИМАНИЯ в этом вопросе. О себе и очеловечестве в целом.     Но Братья больше на контакт не вышли.    Отчёт за 17.06.18г.   Нина. Ничего не происходило.  Сергей. Ничего.   Оля. Просидела 10 мин, но так ничего и не почувствовала... Зато в открытое окнодоносилось с речки дружное кваканье лягушек!   Люда. Сразу обдало волной жара. Ноги заземлились. Весь сеанс чувствовалась праваясторона: свинцовая тяжесть в правой руке и в ноге, давление в груди. В конце сталпокалывать мизинец на левой руке.  Наташа. Жар с испариной из Сердечного центра и по телу. Много Белого света вокругменя. Ответ на первый вопрос: Очищенные на физическом уровне, а главное на уровнеМЫСЛИ могут жить и дольше 176 лет; Я буду жить 143-147 лет...  К какой решетке сознания мы относимся? К Решетке Христосознания...   Дарина. Очень горят ладони и ступни. А практически весь день лёгкие и сердцеощущались "пирожками", которые пекутся в духовке. Иногда процесс спускался ниже итогда в "пирожки" превращались печень и желудок...Ответили, что решёток сознания больше трёх. На вопрос, в какой нахожусь я: "Неважно... Все так, как надо". А в какой решётке бОльшая часть человечества: "Каждыйтам, где нужно..."     17 июня пришло окончательное разъяснение.  Нина. Уже поработав рано утром над статьёй, вдруг нестерпимо захотелось прилечь. Ия увидела Кретова, который скрутил свой матрац, оглянулся по сторонам, а потом иговорит – «Я больше не буду отвечать на вопросы». Я спросила, «Почему?!» – онотвернул вправо голову и молчит. А я смотрю, что он не похож на себя – лицоприкрывают чёрные длинные волосы, как каре у женщин.    Звоним Кретову:   Он настроился и сказал: «Завершён цикл. Там что-то начнётся другое. И, по моемуощущению, с ДРУГИМИ. Там вступает в силу… передача из одного режима в другой. Тутдаже посложней».    - Осталось ровно 40 дней до знаковой даты (27.07.18г), а нас передали другим?!!  Кретов: «Вот-вот! Передали! Нами будут заниматься ДРУГИЕ. То, что не удалосьреализовать в течение огромного периода, сейчас будут реализовывать другие. Болеесложными комплексами разных мер…»    К слову сказать, дата 17 июня 2018г ознаменовалась и некоторыми интереснымисобытиями:     - «Что-то аномальное взорвалось в космосе, и астрономы пытаются понять, что этотакое. 17 июня двойные телескопы ATLAS на Гавайях заметили яркую вспышку вкосмосе, которой не было, когда они проверяли данные с телескопов около двух днейназад».                                        http://earth-chronicles.ru/news/2018-06-26-117062  - Появилась серия первых в этом году пиктограмм на поле в Уилтшире, Англия (см.ниже).    - А планета Земля уже неделю не имеет ярко выраженных магнитных полюсов (Нулевоемагнитное поле в Канаде, Южной Африке, возобнившей себя полюсом в последнеевремя, и в Новой Зеландии. См. график ниже).  

  Из диалога с Кретовым:  - «Как-то Аструс сказал, что «Белый туман связан с новым агрегатным состоянием воды,молекулы которой не имеют полюсов при особых условиях».   Земля сейчас тоже не имеет ярко выраженных полюсов. Связано ли это с новойструктурой воды?   Кретов: Да, связано.   - А что сейчас «не так» с облаками?  Кретов: Конденсируются не по прежним законам. Это связано со сбросом грязи».       24.06.2018г мы вновь вышли на контакт с Братьями, чтобы поблагодарить их, выразитьнашу любовь и признательность…  Дарина. Во время настройки очень много света, какого-то молочно-изумрудного.Пытаюсь "докричаться" до Братьев: "Вы меня слышите??!" Благодарю за всё, что онидали нам, за работу, за опыт, за... даже уже не помню всё, что лилось... В горле стоиткомок, как будто прощаюсь с очень дорогими людьми... (Расчувствовалась так, что дажеотчет забыла отправить) Говорю, что мы любим их... Слышу откуда-то очень издалека:"И мы вас любим!..  Не всегда решение принимаем мы... Живите активно... Раститедуховно..." Удивительная нежность...
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    Нина. Настроилась в 6 утра и спросила у Братьев, как у них дела.  - Не очень, но нормально, не беспокойтесь.  А потом пошло как «булькание» в середине груди. Будто поднимались пузыри воды изглубины… Что это?! Рыдания? И знак в теле подтвердил, что это так!!! Гармонизироваласитуацию как могла…    А в это же время, от учёных:  «24 июня этого года астрономы зафиксировали полет огромного неопознанногообъекта, который на большой скорости промчался мимо Марса.Трудно определить на каком именно расстоянии от Красной планеты пролетел этотобъект, но скорость его действительно впечатляет. Интересно то, что на видео, гдезапечатлен данный объект, хорошо видно, что он вращается в полете и меняет цвет.Траектория его полета не прямая, что говорит скорее о том, что объект возможноуправляется и перемещается за счет двигательной установки, о чем так же косвенносвидетельствуют изменения в цветовом спектре во время полета.  Что это может быть - астероид, инопланетный космический корабль? И главное куда этонечто направляется...»                                      http://earth-chronicles.ru/news/2018-06-26-117066    Как-то подумалось, что это наши Братья отправились к себе на планету… Возможно, этоне так и абсурдно, если вспомнить сообщение о том, что на поверхности МКСобнаружено вещество из созвездия Центавра! .    Братья с Альфа Центавра физически могли пролетать мимо МКС!  Ещё есть время до планетарных событий 27 июля. Но сегодня возникло ощущение, чтоВСЁ ОЖИДАЕМОЕ УЖЕ ПРОИЗОШЛО. Уже выстроилось на тонком плане. Что теперьвсё будет по-другому.    Небольшое примечание от 24 июня.  Когда мы решили сердечно попрощаться и поблагодарить Братьев, вышли по старойсхеме настройки, то нас тотчас поправили, прервали, переориентировали – трудно сформулировать.    Нина. Представила нашу группу, обратилась к Братьям... И тут всё изменилось.  Слева пошла прохладная волна и спокойствием наполнила всю левую сторону тела илевое полушарие. Как будто нас прервали трезвые люди.  И эта волна перешла в правое полушарие, да так переполнила его, что я чуть не упалана бок вправо.  Поняла, что появились Другие. Задала вопросы, которые остались без ответа.  Сергей. Братья появились, я благодарил. Послал им любовь и тут же появились НОВЫЕ.Белая женщина с крыльями, как в прошлый раз. Ярко белый комбинезон и крылья…  Оля.  Почему-то трудно было настроиться на нашу группу, не было и лучиков, идущих вцентр. А потом заложило уши. Пульсирующий фиолетовый свет и привычное давление взатылке. Вытянуло вверх. Благодарю Братьев. Радостно на душе. Постепенновоздействие изменилось. Другие ощущения появились, другие процессы в голове.Я как будто в спирали, и спираль закручивается откопчика, расширяясь поднимается вверх.      Из диалога с Кретовым 26 июня 2018г:  Показываю пиктограммы.  

  26.05.2018г, Дорсет, Англия.  «Это – организация в пространстве».  

  02.06.2018г, Глошестер, Англия.  «Это локализация пространства. Точка привязки».  

  04.06.2018г, Дорсет, Англия.  «А это возможность быстрого освоения пространства человеком. Это адаптация/пространства/ через человека».  
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  11.06.18г, Гранд Эст, Франция  «Это вводится как будто новое пространство в нашу систему».  

  17.06.2018г, Стоунхендж, Англия.  «А это крайний /круг/ против негативных каких-то тенденций».  

  19.06.2018г, Краснодарский край, Россия.  «Я бы сказал, что-то выворачивается сюда. Пространственное».  

  20.06.2018г, Уилтшир, Англия.  «Это взаимодействие с пространством».    Кретов: Это как вдруг если бы возникли на коже дырки и что-то выворачивается оттудаизнутри наружу. Это, образно говоря, пространство так себя ведёт.   - А измерение этого пространства какое? Между пятым и седьмым, как вы говорилиранее?  Кретов: Выворачивание пространств – это всё равно взаимодействие всех измерений.Взаимодействие со сложными структурами, на которых зиждется или структурноорганизуется системность.    - Итак, за 40 дней до знаковой даты, 27.07.2018г, нас передали другим, и будут работатьс нами более сложным комплексом мер…  Кретов: Да!!!  - А каких?  Кретов: Дело в том, что та энергия, которую мы производим, усложнилась и являетсядля них питанием.  -Интересно! А для нас… в чём взаимодействие?  Кретов: Отдача ими той энергии, которая им не нужна, в которой нет необходимости.Эту энергию, к примеру, в 1940-м году люди не могли бы использовать. Мы переходим вдругой режим энергетического взаимообмена. Большое количество энергии раньше мыне могли поглощать, потому что вибрационная наша внутренняя структура не быланастроена на этот лад. Как только начали перенастраиваться с помощью кого-то, мыначали поглощать её.   Ведь, не важно, что работает в организме человека, который был на грани смерти –печень или кишечник, которые отчасти взяли на себя функцию кровообращения…   Срок жизни, который утратился, восстановился, благодаря этим двум функциям. Таквот, что-то подобное – мы восстановили функцию, изменив системность. Но тутсложнее. Ту энергию, которую мы будем использовать – она другая.   - Как нам теперь работать, как настраиваться?  Кретов: Как работать сейчас? Функцию вы какую-то выполнили…  - получается, что сейчас не надо ничего специально делать?  Кретов: Получается так».    Мы прощаемся с нашими Братьями. Сердечно БЛАГОДАРИМ ИХ за оказанную нам честьработать с ними в одном Проекте. Надеемся, что это принесло пользу всем.   Для нас это был период, наполненный интересным реальным опытом, исследованием намногих планах.   Мы желаем успехов и процветания нашим Братьям с Альфа Центавра!    Подпись:   Наташа. Средний Мозель, Германия  Валентина, г. Алатырь  Дарина. г. Калуга.   Галина. СПб, Сосновый бор.   Оля. Алтайский край.  Людмила. СПб, Пушкин,   
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Нина и Сергей – СПб, Ладожское озеро – «периферия, которая должна быть активна».  Кретов Юрий Васильевич - известный «видящий» и целитель, которого нас просилипригласить в Проект Братья для «подтверждения истинности и расшифровки».  БЛАГОДАРИМ ВСЕХ УЧАСТНИКОВ ПРОЕКТА ЗА РАБОТУ!     Терехова Нина и Бублик Сергей.   http :// www . so - tvorenie - spb . ru  Санкт-Петербургский центр духовных технологий «Со-Творение».  
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